

笑顔の輪を広げよう デイ・ホームたんぽぽ ニュースレター



2021年
1月



カメって冬眠しないの？

暖かい日には小屋から出てきてエサを食べているリク君。寒くて元気がない時は部屋に入れてあげると、利用者さんが心配そうに見守ってくれています。



アニマルセラピーでは、精神的不安定を取り除く効果やポジティブな情動の変化を狙って導入されています。また、動物との触れ合いを通して、自発性の向上、意欲向上、コミュニケーション拡大を通して、生活の自立度・質の改善が期待されています。

笑う門には福来る！



お正月明けは昔ながらの遊び、福笑いをして遊びました。目隠しを外したい気持ちを我慢できた人も、できなかった人も・・・みんなで仕上がりを見て大笑い！

冬の大仕事、大根の出荷作業



冬になると、里芋、大根、生姜などが採れます。収穫された野菜を、利用者さん達は丁寧に洗い、仕分けをした後、袋詰めをして大丸にある販売所や保育園に運びます。

たんぽぽの冬のおやつと言えば・・・



たんぽぽの庭には大きなハッサクの木があります。毎年1月頃に、収穫したハッサクのはちみつ漬けを作って休憩中のおやつに食べています。毎日食べても飽きないおいしさです。

稲城市内の神社めぐり



ご見学、ご利用相談は右記までお問合せ下さい→
社会福祉法人 春献美会 デイ・ホーム たんぽぽ

東京都稲城市坂浜88番地-1
TEL 042-401-3160 FAX 042-401-3161
e-mail dayhome_tanpopo@yahoo.co.jp

